

Neue Computer

Geschrieben von: C. Stein

Internet und Co halten Einzug

Dank der insgesamt 15 neuen Rechner und der mittlerweile hergestellten Vernetzung der Schule kann ab sofort auch in den Klassen die Informationsquelle Internet für den Unterricht genutzt werden. Die Schülerinnen und Schüler unserer Schule nahmen die neuen Computer ausgestattet mit Flachbildschirmen und je einem Laserdrucker pro Klasse begeistert entgegen. Auch in der Bücherei finden sich nun Computer für Bücherrecherche oder das Beantworten von Fragen zu einem gelesenen Buch innerhalb des Antolin-Leseprogramms. Möglich wurde dies durch die großzügige Spende unseres Fördervereins. An dieser Stelle noch einmal ein herzliches DANKESCHÖN!

